
 

 

 

FMH 

z.H. Dr. rer. biol. hum. Reinhold Sojer 

Leiter Abteilung Digitalisierung / eHealth 

Nussbaumstrasse 29 

3000 Bern 

 

Versendet via E-Mail : 

ehealth@fmh.ch 

 

 

Bern, den 28.03.2022 

 

 

 

 

 

 
Rückmeldung der SGAIM zur «Vernehmlassung der Forderungen an Künstliche In-
telligenz aus Sicht der FMH» 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren 

 

Der Vorstand der Schweizerischen Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin 

(SGAIM) bedankt sich bestens für die freundlicherweise eingeräumte Möglichkeit einer 

Stellungnahme im Zuge der Vernehmlassung. 

 

Das Thema der Künstlichen Intelligenz (KI) gewinnt zunehmend an Bedeutung im klini-

schen Alltag der Spitäler und perspektivisch auch in den Arztpraxen. Die SGAIM selbst 

hat das Thema KI im Zuge seiner Delegiertenversammlung vom 24. März aufgegriffen. 

An dem Treffen nahm freundlicherweise auch Herr Sojer als Vertreter der FMH teil. Die 

Diskussion zeigte, dass eine aktive Auseinandersetzung der Ärzteschaft mit dem 

Thema KI von grosser Bedeutung ist. 

 

Die SGAIM begrüsst die Initiative der FMH zu einem Forderungskatalog sowie der Er-

stellung einer ausführlicheren Broschüre zum Thema. Die ausgearbeiteten Forderun-

gen werden von der SGAIM unterstützt. Wir haben keine inhaltlichen Ergänzungen.  

 

 

Freundliche Grüsse 

 

 
Schweizerische Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGAIM) 

 

    

 

 

Drahomir Aujesky Regula Capaul 

Prof. Dr. med. Dr. med. 
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